



Charla sobre los beneficios del uso de biocarburantes

SALAMANCA. El jefe de Laboratorio de Biocarburantes de Castilla y León SA, Eduardo García Campos, intervino ayer en las jornadas sobre *El reto de la energía y la eficiencia energética* que organiza hasta el próximo 4 de noviembre la Fundación General de la Universidad de Salamanca con la colaboración de Enusa e Iberdrola. García Campos habló sobre *Los biocarburantes*, y puso de relieve que en

Salamanca existe “la primera planta de producción de etanol de Europa”. Además, señaló que poco a poco se va incrementando la proporción de etanol que se mezcla con gasolina en Europa -fijada por la UE en un máximo del 10%-, lo que contribuye a luchar contra el efecto invernadero. Después hubo una ponencia sobre biomasa a cargo de Primitivo Málaga, de Gestión Energética de la Biomasa SL. ■